

PUBLIK

KPH Bondowoso Serahkan Dana Bantuan untuk Pembangunan MCK Masjid Nurul Huda

Mayzha - SURABAYA.PUBLIK.CO.ID

Nov 11, 2024 - 15:22



Bondowoso - Salah satu program pemerintah dan wajib dilaksanakan oleh perusahaan yang bergerak di bidang usaha atau berbasis bisnis adalah kepedulian terhadap sosial masyarakat dan lingkungan yang ada.

Demikian pula yang harus dilakukan oleh Perusahaan Umum Kehutanan Negara

(Perum Perhutani).

Bertempat di ruang kerjanya Jalan A. Yani 90. Misbakhul Munir Administratur Perum Perhutani KPH Bondowoso, mewakili Kepala Perhutani Divisi Regional (Kadivreg) Jawa Timur menyerahkan secara simbolis bantuan program Tanggung Jawab Sosial & Lingkungan (TJSL) sebesar lima puluh juta rupiah kepada Abang Rudianto Ketua Takmir sekaligus ketua pembangunan Masjid, yang akan di pergunakan untuk pembangunan MCK di Masjid Nurul Huda yang beralamat di Desa Kejayan, Kecamatan Pujer - Bondowoso, pada Senin (11/11/24).

Pada kesempatan tersebut, Misbakhul Munir berpesan agar dana bantuan yang diberikan oleh [Perhutani](#) nantinya dipergunakan sebaik baiknya untuk mendukung sarana ibadah di masjid bagi warga masyarakat, dengan demikian insyaallah Perhutani akan mendapat amal jariah selama masjid tersebut kokoh berdiri dan menjadi tempat beribadah, ungkapnya.

Sementara Anang Rudianto, menyampaikan ucapan terimakasih kepada Kadivreg Jatim dan ADM Perhutani Bondowoso atas kepedulian dan bantuan yang diberikan, insyaallah dana bantuan tersebut akan kami pergunakan secara maksimal untuk pembangunan dan kemakmuran masjid, kami akan senantiasa memanjatkan doa semoga kedepan Perhutani lebih Maju, diberikan kelancaran dan kesuksesan dalam melaksanakan tugas sehingga dapat memberikan bantuan yang lebih maksimal untuk kemaslahatan umat, tuturnya.

Tampak hadir dan ikut mendampingi penyerahan dana TJSL, oleh Administratur diantaranya Agus Sutrisno Kepala seksi (Kasi) Madya Keuangan, SDM, umum dan IT serta Singgih Eko Prasetyo Kasubsi bidang Keuangan Kantor Perum Perhutani Bondowoso. @Yulianto.